

Tipo de convocatoria		Reunión ordinaria de la Junta Directiva de KUNA			
Fecha	08/05/2024	Horario	De 16:00 a 17:00	Lugar	Zoom
Personas convocadas		Ángel García (presidencia), Iñigo Osés (vicepresidencia), Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica)			
Personas asistentes		Ángel García (presidencia), Raquel Crespo (vocalía), Nuria Álvarez (vocalía), Vanessa Chacín (vocalía), Laura Delgado (vocalía) y Cristina Doria (secretaría técnica)			
Acta de la reunión					
1	<p>Ángel da la bienvenida a los presentes.</p> <p>Revisión y aprobación de documentos:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior <p>Ángel recuerda que hubo reunión por Zoom el día 8 de abril y pide que se haga un registro y se mande mañana a la junta junto con el acta del 13 de abril para que se apruebe</p> <ul style="list-style-type: none"> - Revisión tareas pendientes 				
2	<p>Actividad y actualidad KUNA:</p> <ul style="list-style-type: none"> - V Congreso de gestión cultural: cierre de cuentas con facturación, libro digital y cápsulas YouTube, Abecedario conclusiones • En general se le da una buena nota al congreso, aunque Raquel reconoce que hubo cierta descompensación entre un día y el otro y algo de fallo de logística. • Laura comenta que la mañana del primer día fue densa y no le gustó mucho la ponencia de apertura. La comida estuvo muy bien. Opina que sería bueno organizarse desde antes para poder prever cambios de última hora. • Al respecto Vanessa comenta que es difícil trabajar con más tiempo porque el tiempo siempre es limitado dentro de una asociación como KUNA. • Ángel dice que hemos abarcado personalidades importantes que el congreso es el colofón a los encuentros que hemos tenido en los años anteriores. Considera que la línea temática ha sido maravillosa. Pasar por lugares de encuentros estuvo muy bien. Da la enhorabuena a Raquel por la organización de los encuentros de la tarde, que fue muy buena y muy buenos los encuentros en sí. Recuerda que fue decisión nuestra no comunicar la ausencia de Pau para que no interfiriera en el resto. Considera que ha sido un muy buen congreso. Opina que quizás se ha pecado de profundidad intelectual, pero ha ganado en la forma con la conexión de personas diferentes en lugares comunes. Se ha huido de personalidades totem como se ha hecho muchos años. Personalmente está satisfecho con el trabajo. 				

- Vanesa apunta que le gustó mucho el espacio del centro Huarte y que es muy bueno el equipo que trabaja ahí. También la comida le pareció muy acertada también el lugar donde se hizo. Le ha parecido muy interesante trabajar con Oskia.
- Laura comenta que le llamó la atención que una parte de los asistentes no eran socios de KUNA muchas personas que no habían venido antes a nuestros encuentros. Por otro lado piensa que no enganchamos a los socios porque no han venido tantos. También le llamó la atención el hecho de que no hubiera una imagen de KUNA sobre el escenario solo la imagen del Centro Huarte, le parece que falta una imagen identificativa de KUNA.

Se decide hacer un rollup para tener y usar cuando tengamos otras actividades.

Cierre del congreso.

- Prometimos cerrar la gestión con el pago a proveedores. Ángel Informa que el departamento no ha cerrado la firma del convenio con lo que no podemos pedir el anticipo con lo que no hemos podido pagar parte de las facturas.
- En segundo lugar, está pendiente el tema del libro digital y las cápsulas que hay que subirlas a Youtube y después se compartirá en RRSS. Recuerda que quedó pendiente hablar con Pau para hacer algo con él.
- Ángel propone a la junta hacer un abecedario de la A a la Z en bloques de 7 letras hacer un trabajo que palabras se nos ocurren en relación al congreso. Se acuerda hacerlo exclusivamente en castellano. Son 28 letras se hace una distribución con cada letra vamos a buscar una palabra que defina un poco las conclusiones del congreso. Es un juego que Ángel propone para darle una perspectiva del congreso. Vanesa queda fuera porque en breve cogerá la baja. Se acuerda que Cristina haga el reparto del abecedario y lo envíe a los miembros de la junta, Laura, Raquel, Nuria Iñigo y Ángel. La extensión máxima será de un párrafo de 4 ó 5 líneas. Con este trabajo quedaría cerrado el congreso. El siguiente congreso será en 2028.

- **Estado del presupuesto para actividades segunda mitad del año 2024** (curso Nerea Aguado)

- En cuanto al presupuesto, ya se ha comentado el problema tenemos poco más de a 200 euros en la cuenta. El presidente comenta este tema porque el próximo semestre tenemos el tema de la pagina web, la formación de Nerea Aguado y la posible formación en Ribaforada.
- Nuria explica que no sabe en que punto estamos y recuerda que el taller de Ribaforada se había pensado no hacerlo. Ángel propone que sea Nerea Aguado la

	<p>que haga la formación la que se iba a hacer en Riobaforada. Nuria dice que no tiene nada que ver con el otro curso y defiende el emplazamiento de Riobaforada por las circunstancias de la zona. Laura propone hacer esa formación en Peralta. Ángel piensa que si cambiamos algo es posible que lo bloqueen desde la federación. Se decide concretar quien lo va a impartir y hablar con David de Peralta por si conoce a alguien. Raquel propone hablar con médicos del mundo Nuria se encarga de la organización y de concretar primero el lugar.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Estado de situación en tribunales • Sobre Esteribar Laura comenta que se ha rebajado el nivel de euskera de C1 a B2 y que quizás se presente ella misma. • Sobre el tribunal de Tafalla sabemos que en principio estará Nora, pero no se sabe exactamente en qué punto está. • En Huarte han sacado la de estabilización de técnico auxiliar y se cree que se quedará Jokin, en septiembre sacan la de técnico de cultura. • Se comenta también que se sacó hace unos días la plaza de Cortes - Boletín • El boletín se envió después del congreso - PECNA 2024-2028 • El presidente infoma que Iñaki Apezteguía ha pedido la colaboración de una o dos personas de KUNA para la redacción final del plan. Implicará un trabajo importante durante un tiempo. - Reuniones KUNA con IAC, Navarra Music Comission, ATEDENA <p>Ángel recuerda que tenemos 3 reuniones pendientes</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. IAC delegada en Navarra es Oskia. Es una asociación que lucha por las buenas praxis en tema de contratación en museos, salas de exposiciones etc. 2. Atedena con Diego Martínez técnico municipal de deportes del Gobierno de Navarra con la idea de que haya cierta coherencia entre Cultural y Deporte 3. Navara Music Comission con Fernando Garayoa, que también está pendiente. Ángel explica que no tiene que ir el a todas las reuniones, que también puede ir otra persona de la junta. Explica que Fernando quiere darse a conocer y tiene la obligación de conocer a todos los Agentes, Rebeca Esnaola es la que les anima a reunirse con KUNA y darse a conocer.
3	<p>Zona personas asociadas:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Bajas y altas

	Baja de Begoña Baztán y alta de Itziar Matxain de Irurtzun que per se ocupa la plaza de Irurtzun la de Patxi Mikeo.
4	<p>Ruegos y preguntas</p> <p>Se comenta el tema de la web:</p> <ul style="list-style-type: none">• Ha habido una reunión con Daniel de Algas, que mostró como está pensada la estructura nueva, Laura y Vanesa se encargan de corregir los textos. La web no es muy elaborada, es sencilla, pero está bien y será más visual. Laura comenta que hay cosas que no están en euskera en la web.• Está la duda de si hacía falta traducir toda la web y si era necesario poner todos los textos en euskera. Ella opina que o se hace o todo o nada. Se decide resumir mucho esos textos fijos y traducirlos todos para ponerlos en los dos idiomas. Laura comenta que hay unas subvenciones para este tema del euskera. Se decide esperar para tomar la decisión más adelante cuando tengamos claros los números, pero está claro que hay que poner los textos en los dos idiomas.• Vanessa estará de baja hasta noviembre aproximadamente <p>12 de junio a las 16:00 nueva reunión</p> <p>.</p>

Firma:



Presidencia de KUNA. Ángel García Carreño